Musikalischer Schulterschluss

Projekt der Musikschulen in Murrhardt und Château-Gontier steht im Zeichen der Partnerschaft.

MURRHARDT (pm). Ein schönes Zeichen der deutsch-französischen Freundschaft zwischen Murrhardt und seiner französischen Partnerstadt Château-Gontier wurde kürzlich auf musikalische Weise gesetzt. Die Musikschule Schwäbischer Wald/Limpurger Land und das Conservatoire du Pays de Château-Gontier haben sich zusammengetan, um Einzelstimmen einer Orchesterbearbeitung in einer Videocollage zu einem großen Gesamtklang zu vereinen. Eine Vielzahl von Schülerinnen und Schülern beider Einrichtungen beteiligten sich an dem Projekt und konnten mit ihren Einzelbeiträgen ein beeindruckendes Ganzes schaffen, berichtet die Musikschule. Bereits Weihnachten entstand nach einer

Idee der französischen Partnerschule der Kontakt, und die Stimmen des Stücks "Happy" von Pharrell Williams gingen an die Lehrkräfte der Musikschule Murrhardt zur Vorbereitung. Nach fleißigem Unterrichten und Üben wurden erste Videos gemacht, was angesichts des Lockdowns und des auf das digitale Format beschränkten Unterrichts eine bemerkenswerte Leistung darstellt, so die Musikschule. Im französischen Conservatoire formierte sich dann allmählich das fertige Gesamtwerk in Form einer bunten und lebendigen Collage. Neben den äu-Berst engagiert und motiviert aufspielenden Schülerinnen und Schülern steht nicht zuletzt der Titel "Happy" für Hoffnung und eine positive Einstellung trotz der gegenwärtig belastenden Zeit. Die Zusammenarbeit in diesem Projekt war sowohl für die Musikschule Schwäbischer Wald/Limpurger Land als auch für das Conservatoire du Pays Château-Gontier eine große Freude und für beide Seiten von gegenseitiger Sympathie geprägt, so das Resümee der Partner. Es ist der Wunsch beider Schulen, auch künftig über gemeinsame Projekte zusammenzuarbeiten.

31.03.21, 07:30

Die Videocollagen der Partnermusikschulen finden sich auf der Homepage der Stadt Murrhardt unter www.murrhardt.de. Die direkten Adressen der beiden YouTube-Beiträge sind https://youtu.be/e7nP6jV-xQU sowie https://youtu.be/nWO3r7IvvqI.



Musikschüler aus Murrhardt und der Partnerstadt Château-Gontier haben ihre Einzelbeiträge in einer Collage zusammenfließen lassen. Foto: Screenshol

about:blank Seite 1 von 1